



Fernández Noroña apoya a Luisa María Alcalde para liderar Morena

Gerardo Fernández Noroña aseguró que Luisa María Alcalde puede encabezar Morena y aseveró que su perfil está calificado por su experiencia y con “fuerte trayectoria a pesar de su juventud; así mismo recalcó que “nunca me he movido por cargos y nunca lo haré” y enfatizó que solo será un senador “de a pie”.



El aún legislador petista afirmó en conferencia de prensa en el marco de la Comisión Permanente, que la actual secretaria de Gobernación “es muy capaz y elocuente, muy formada y muy buena compañera. Yo creo que le daría un refuerzo y una profundización de manera importante a Morena”.

Asimismo, tras su reunión con la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, el senador electo, recalcó en la Cámara Alta que lo único que pidió fue que lo invite a conocer el despacho presidencial.

El petista afirmó que platicaron “sobre la importancia de la unidad que compartimos y me planteó una tarea que no tiene que ver con cargos de gobierno” y aseguró que el no formar parte del gabinete de la próxima presidenta no hará que divida a la Cuarta Transformación.

<https://qr.cd.org/5pfl>